

2月予算議会開かれる 一般質問の日程



清水みな子

3月12日（月）午前11時

- 北西部地域のコミュニティバス運行について
 - ・交通不便地域としての認識について
 - ・松戸市の実証実験開始と本市との違いは何か
 - ・一日も早い実証運行に必要なものは何か
- 北千葉道路の進捗状況について
 - ・オープンハウスに集まった人数や意見
 - ・千葉県の評価結果に対する市の認識について
- 放課後等デイサービスについて
 - ・現状と課題について
 - ・事業所への補助金について
 - ・事故などの報告について
- 国府台公園の再整備の具体化について
- 県道市川松戸線から市道1315号への右折レーン改善について

2月予算議会は、2月26日から始まりまし
た。3月15日までの予定です。日本共産党の
代表質問は、2月27日、桜井雅人議員と廣田
徳子議員が行いました。

今回の予算は、市長不在のなかで、予算が編
成されました。市民生活への影響を最小限に抑
えることを主眼に置き、これまで継続的に取り
組んできた実施計画事業などについてはできる
限り予算計上したということですが、昨年度と
ほぼ同様の予算規模、わずか8億円しか減って
いません。

地方公共団体の財政の強さを示す財政力指数
は昨年度より0.003ポイント上昇し、30年度も
不交付団体となる見込みです。

予算の主要事業は、庁舎整備事業に3.9億円、
公共下水道整備雨水事業に1.2億円、汚水事業
に4.1億円、保育園整備計画事業9億円など。

新規事業として、子ども医療費助成が8月よ
り小学3年生まで所得制限が撤廃されます。

高坂 進

3月12日（月）午後1時

- 大和田2丁目9番の開発行為に対する市の認
識について
 - ・開発の現状
 - ・接続道路増設について
- 外環道路供用開始に伴う信号機廃止に対する
市の認識について
 - ・信号廃止の経緯と安全対策について
 - ・信号機廃止の場所
- 道の駅いちかわについて
 - ・目的とその効果について改めて問う
 - ・市民の利益はどのようなものか
- 北市川運動公園について
 - ・共用開始後の利用状況について
 - ・今後の課題について

金子貞作

3月12日（月）午後2時

- 生活保護制度について
 - ・現状把握と国の保護基準引き下げの影響
 - ・医療扶助及びレセプト点検の現状について
- 期日前投票所について
 - ・市内に13カ所ある期日前投票所の現状と課
題について
- 土地開発公社について
 - ・近隣では解散している自治体が増えているが、
費用対効果を問う
- 遊休農地の活用について
 - ・農業塾開設の考えについて
 - ・市民農園の現状及び課題に対する市の考え
- いきいきセンターについて
 - ・浴室等施設老朽化の現状及び対応を問う